

# 高集積度LSI量産 松下、最先端微細加工技術を活用

松下電器産業は20日、魚津工場（富山県魚津市）が、世界でも最先端を行く微細加工技術を使つたシステムLSI（大規模集積回路）の量産・出荷を今月末から始めると発表した。

松下電器産業は20日、魚津工場（富山県魚津市）が、世界でも最先端を行く微細加工技術を使つたシステムLSI（大規模集積回路）の量産・出荷を今月末から始めると発表した。

は2倍に上がるという。製品の小型化や高性能化が可能となり、第1弾として同社製DVD関連商品に搭載する予定だ。

松下はデジタル家電や携帯電話など、高速・大容量のデータ送信が必要な商品での需要を見込んでいる。

タテホ化学を完全子会社化

タテホ化学を完全子会社化

エア・ウォーター

産業用ガス大手のエア

・ウォーターは20日、タ

テホ化学工業（大証1部、兵庫県赤穂市）を06

年2月1日付で完全子会

社化すると発表した。エ

ア・ウォーターグループ

の化学事業の再編の一環

で、別の子会社2社も06

年4月1日付で吸収合併

する方針だ。同社はタテ

ホは酸化マグネシ

オーターは今回の再編に

1株に対し、エア・ウォ

ーターの普通株式

は25日付で上場廃止にな

る。05年3月期の連結決

算は62億円。エア・ウォ

ーターは今回の再編に

1株に対し、エア・ウォ

ーターの普通株式

は25日付で上場廃止にな

る。05年3月期の連結決

算は62億円。エア・ウォ